

Clínicas ginecológicas móviles llegan a comunas rurales

Con el fin de acercar la salud a todas las mujeres, el Gobierno de Santiago entregó 40 clínicas ginecológicas que recorrerán igual número de comunas rurales y urbanas de la Región Metropolitana. La clínicas móviles, explicó el gobernador Claudio Orrego, cuentan con dos box de atención y equipamiento de última generación. La inversión fue de \$5.404.123.200. Las 40 comunas beneficiadas con las clínicas son: Buin, Calera De Tango, Cerriillos, Cerro Navia, Colina, Conchalí, Curacaví, El Bosque, El Monte, Estación Central, Huechuraba, Independencia, Isla De Maipo, La Cisterna, La Florida, La Granja, La Pintana, Lampa, Lo Espejo, Lo Prado, Maipú, María Pinto, Melipilla, Ñuñoa, Padre Hurtado, Paine, Pedro Aguirre Cerda, Pirque, Providencia, Puente Alto, Quinta Normal, Recoleta, San Bernardo, San Joaquín, San José De Maipo, San Miguel, San Pedro, San Ramón, Talagante y Tiltil.